



# PEMERINTAH KABUPATEN BARRU

## SEKRETARIAT DAERAH

### UNIT KERJA PENGADAAN BARANG JASA

Menara Kantor Bupati Barru Lantai 5 – Jalan Sultan Hasanuddin No. 82 Barru 90711, Telp. (0427) 21035

#### PENGUMUMAN PAKET PENGADAAN YANG DIKECUALIKAN DARI PENGADAAN BARANG/JASA PEMERINTAH

Paket : **PENGADAAN RUMAH TUNGGU**

Nomor: 02/P1-DK/UKPBJ-BR/XII/2022

Tanggal : 7 Desember 2022

Pada hari ini **Rabu** tanggal **Tujuh** bulan **Desember** tahun **Dua ribu dua puluh dua**, Kelompok Kerja (Pokja) Pemilihan UKPBJ Kabupaten Barru untuk Kegiatan *Pengadaan Prasarana dan Pendukung Fasilitas Pelayanan Kesehatan* Dinas Kesehatan Kabupaten Barru mengeluarkan pengumuman terkait paket pekerjaan ini seperti tersebut di bawah ini:

Paket pekerjaan	Pengadaan Rumah Tunggu		
Ruang lingkup pekerjaan	Pengadaan Rumah untuk rumah tunggu pasien warga Barru di Makassar		
Sumber pendanaan	APBD Kabupaten Barru		
PPK	dr. AMIS		
Nama pelaku usaha yang diundang	<b>No</b>	<b>Nama pelaku usaha</b>	<b>Alamat</b>
	1	<b>PT. PARANGLOE INDAH-FKS LAND</b>	Ruko Akasia No.23 Kawasan Parangloe Indah Jl. Prof. Dr. Ir. Sutami No.38 Makassar
Jangka waktu pelaksanaan	15 (lima belas) Hari Kalender		
Mekanisme pemilihan penyedia	Pengadaan yang dikecualikan dari pengadaan barang/jasa pemerintah pada kriteria Pengadaan Barang/Jasa yang dilaksanakan sesuai dengan Praktik bisnis yang sudah mapan		
Dasar hukum	<ol style="list-style-type: none"><li>Peraturan Presiden Nomor 16 Tahun 2018 jo. Peraturan Presiden Nomor 12 Tahun 2021 tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah</li><li>Peraturan LKPP Nomor 5 Tahun 2021 tentang Pedoman Pengadaan Barang/Jasa Yang Dikecualikan pada Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah</li></ol>		
Status pengumuman	<ol style="list-style-type: none"><li>Pengumuman ini merupakan pemberitahuan kepada masyarakat terhadap informasi paket pengadaan ini untuk kemudian akan diumumkan kembali setelah Pokja Pemilihan sudah menetapkan penyedia.</li></ol>		

	2. Paket pengadaan ini tidak menggunakan fitur tender/seleksi/penunjukan langsung pada SPSE namun akan dicatat pada pencatatan non transaksional SPSE
--	---

Demikian Pengumuman ini dibuat dan merupakan satu kesatuan dan bagian yang tidak terpisahkan dari pertanggungjawaban proses ini, untuk selanjutnya dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

UKPBJ Kabupaten Barru

ttd

Pokja UKPBJ Barru